

X EN X # TELEFÓNICA CHILE

@EM_Inversiones

Millicom afirma que adquirió Telefónica Chile junto con NJJ. La transacción fue estructurada con un pago de cierre inicial de US\$50 millones y hasta \$150 millones adicionales basados "en la creación de valor estructural y no garantizada por Millicom".

@Sabesd

Quién está detrás de Tigo, la compañía que finalmente compró Telefónica Chile.

@JoseMaGarciaSua

Venta Telefónica Chile: Telefónica acelera su repliegue en Latinoamérica y acuerda la venta del 100% de Telefónica Chile (Movistar) a una sociedad conjunta liderada por NJJ (vehículo de Xavier Niel) y Millicom (Tigo). El precio: 1.215 M\$ (~1.030 M€) + un variable de hasta 150 M\$ ligado a hitos del mercado chileno, elevando el valor potencial a 1.156 M€. La filial cerró 2025 con 479 M€ de deuda neta. Reparto: 51% para NJJ y 49% para Millicom. Al cierre, Telefónica aportará 92 M\$ para pagos específicos y "estabilidad del balance", según el comprador. Contexto: tras la salida de Colombia, @MMurtra busca concentrar recursos en España, Brasil, Alemania y Reino Unido, mientras se exploran movimientos de fibra en el mercado británico. ¿Qué viene ahora? La alianza incluye opciones cruzadas para tomar el control en 5-6 años: más con-

solidación telco en Chile y un Telefónica más enfocada en Europa. ¿Buen movimiento?

@JoseanDuran45

Murtra se deshace de Telefónica Chile por 1.030 millones y continúa con su repliegue de Latinoamérica | Vozpópuli.

@manuelsaotome

La actual Telefónica Chile ha tenido dueños chilenos, norteamericanos, el Estado, australianos, españoles y ahora de Luxemburgo. Y en cualquier venta, las empresas pueden usar la marca un par de años hasta que instalen el nuevo nombre. Último caso en Chile: de Petrobras a Aramco.

@enriquecarrier

Telefónica Chile se vendió a Millicom y NJJ (principal accionista de Millicom) por US\$ 200 M (en dos tramos) más la deuda de la filial. Se mantiene la cantidad de competidores en el mercado, decepcionando a inversores que apostaban a una consolidación.

@ChainsOU812

Y se vendió Telefónica Chile, esperemos q los que llegan entreguen un buen servicio.

@BloombergLinea_

Millicom y Xavier Niel acordaron comprar Telefónica Chile, reforzando la salida del grupo español de América Latina.